
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO REGIONALE DEL 23/2/2021 
 
Il giorno 23 febbraio 2021 alle ore 18.20 in videoconferenza su piattaforma ZOOM, si è riunito il 
Consiglio del C.R. Fidal Puglia. 
Sono collegati: Leone (Presidente), i Consiglieri Assi, Bianco, Bruno, Di Mauro, Ferrara, Lomartire, 
Perchia, Petino, Ricci, Scagliusi, Tomaselli e Vasta, il Revisore dei Conti Lobuono, il F.T.R. Altomare, 
il Fiduciario GGG De Lillo, il responsabile regionale del settore impianti Capurso. E’ inoltre presente 
su invito del Presidente il tecnico Andriani. 
Redige il presente verbale il Segretario del C.R. Gomes. 
Viene discusso l’Ordine del Giorno come da nota di convocazione del 12/2/2021 prot. n. 167/2021.  

1. Comunicazioni del Presidente. Leone si scusa per non aver potuto svolgere la riunione in presenza 
a causa della sua indisposizione causata dall’inoculazione del vaccino anti-Covid 19 e ringrazia tutti 
i presenti a questa prima riunione di insediamento del nuovo Consiglio eletto nell’Assemblea del 16 
gennaio 2021. Facendo riferimento alla pandemia in corso informa che ad oggi si registra una 
drastica riduzione di ricavi per quote associative (tesseramenti, diritti di segreteria, tasse gara) causa 
l’annullamento della maggior parte delle attività del calendario invernale. Questo porterà 
inevitabilmente a rivedere le previsioni dei costi iscritti nel bilancio 2021. Rivolge l’invito a presenziare 
ai Campionati invernali di lanci in programma a Molfetta i prossimi 27 e 28 febbraio e concludendo 
le sue comunicazioni, cede la parola al C.F.  Domenico Di Molfetta. In avvio del suo intervento,  si 
compiace per la buona rappresentanza di uomini del sud nell’ambito del Consiglio Federale. Di 
Molfetta sottolinea l’importanza del territorio per la Federazione e che per fare il bene dell’atletica 
bisognerà ridurre le distanze tra centro e territorio riattivando i raduni interregionali e gli scambi di 
pensiero come attuato in passato. E’ positivo registrare un forte incremento nei campi scuola di 
ragazzi che si avvicinano all’atletica leggera probabilmente a scapito di altre discipline sportive non 
praticabili nelle palestre per via della pandemia. Quindi è un momento favorevole da sfruttare al 
massimo. 

2. Approvazione verbale di riunione del 21/12/2020. Il verbale viene approvato all’unanimità.  
3. Elezione dei due vice Presidenti e designazione del vice Presidente vicario. 5. Costituzione del 

Consiglio di Presidenza. E’ approvata all’unanimità dal Consiglio la richiesta del Presidente di trattare  
i due punti congiuntamente. Leone propone di istituire un Consiglio di presidenza allargato rispetto 
a quanto previsto dal dettato statutario composto dai Consiglieri Bianco, Bruno, Di Mauro, Ferrara, 
Petino e Vasta. Inoltre per acclamazione vengono eletti  vice presidenti Petino e Vasta. Petino viene 
designato come vice presidente vicario. Il Consiglio approva all’unanimità.  

4. Nomina del Segretario del Comitato Regionale.  All’unanimità viene nominato Mattia Gomes. 
6. Delibere amministrative. 6.1 Dopo ampia discussione il Consiglio approva all’unanimità il bilancio 

consuntivo 2020 e la relazione di gestione. 6.2 Vengono ratificate le delibere di spesa assunte dal 
Presidente nel periodo 1/1-15/2/2021. Viene approvata la delibera n. 11 di delega al Presidente ad 
assumere impegni di spesa per il regolare funzionamento e per le attività istituzionali del Comitato 
regionale. 

7. Nomina del Fiduciario Tecnico Regionale. All’unanimità viene nominato Ottaviano Andriani che ha 
sinteticamente illustrato la programmazione che intende attuare. E’ intervenuto Di Molfetta 
ribadendo che da parte del Settore tecnico nazionale verrà posta attenzione sui Fiduciari regionali 
perchè ci sia uno scambio continuo tra centro e territorio. Alle ore 19.15 si è collegato il Presidente 
onorario e Presidente del CONI Puglia Angelo Giliberto che saluta i neo eletti e augura buon lavoro 
all’intero Consiglio. 

8. Nomina del Fiduciario Medico Regionale. Leone propone la riconferma del dott. Paolo Di Mauro il 
quale si riserva di dare una risposta in base all’accettazione di un programma che presenterà.  

9. Nomina dell’Addetto alla Comunicazione. Leone propone la riconferma di Roberto Longo che viene 
accettata all’unanimità. Il compenso mensile sarà di € 300,00 al netto degli oneri fiscali. L’addetto 
produrrà un book annuale (rassegna stampa) di tutti gli articoli pubblicati. 

10. Collaborazioni 2021. Viene ratificato l’elenco dei collaboratori con i relativi importi dei compensi e/o 
delle indennità del 2021. 

11. Cronoprogramma 2021. Il Consiglio prende atto del cronoprogramma delle principali attività del 
Comitato regionale che sarà  integrato ogni qual volta si ravviserà l’esigenza di convocare ulteriori 
riunioni e/o iniziative di organi e commissioni.    

12. Ratifica esiti Assemblee provinciali. Vengono ratificati gli esiti delle Assemblee dei Comitati 
Provinciali Fidal sinora svolte (Bari e Lecce). 

13. Ratifica affiliazioni 2021. Approvato.  
14. Ratifica trasferimenti atleti. Approvato 



15. Varie ed eventuali. Intervengono: 
- Leone annunciando che nel perdurare della pandemia in atto, non potendosi svolgere attività su 

strada, è allo studio un progetto per la realizzazione di un Campionato Corripuglia su pista che 
verrà sottoposto all’attenzione del Consiglio in occasione della prossima riunione; 

- Di Mauro rammentando gli impegni assunti nel corso dell’Assemblea regionale (riconoscimento 
di premi di classifica per il CdS Cadetti/e del 2020, attuazione del programma presentato relativo 
al quadriennio).  

- Vasta auspicando che si instauri uno spirito di gruppo e che con l’affidamento delle deleghe ogni 
Consigliere potrà dare il massimo per il settore cui si sente più portato. Invita ad utilizzare  

Terminata la discussione dei punti posti all’Ordine del Giorno la riunione viene tolta alle ore 19.45 del 
23/2/2021. 
 

Il Segretario Il Presidente 
(Mattia Gomes) (Giacomo Leone) 

 


